

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un motorista de 50 años resulta herido grave al colisionar con un coche en la PA-31, en término de Galar

La motocicleta ha chocado contra la parte trasera del turismo en la salida sur de Pamplona

Sábado, 15 de junio de 2013

Una persona ha resultado herida, con pronóstico grave, al colisionar por alcance la moto que conducía con un turismo en la carretera PA-31 (Acceso de Pamplona Sur y Aeropuerto), en el término municipal de Galar.

El accidente ha ocurrido a las 12.20 horas en el pk. 0,4 de la PA-31, en sentido sur,

cuando J.M.B.M, de 50 años de edad y vecino de Berriozar, que viajaba en una motocicleta, ha chocado contra la parte trasera de un turismo, cuyo conductor ha resultado ileso. La víctima, que sufre una fractura abierta en la pierna y contusiones, ha sido trasladado en una ambulancia movilizada desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra al Complejo Hospitalario.

Una patrulla de Seguridad Vial de la Policía Foral ha regulado la circulación y la División de Atestados e Investigación se ha hecho cargo de la instrucción de las diligencias. Los bomberos del Parque Central (Cordovilla) han prestado labores de asistencia y han realizado la evacuación del accidentado.

Por otra parte, un motociclista de nacionalidad francesa ha resultado herido, con una posible fractura de tobillo, al caerse en Valcarlos. La sala de SOS Navarra ha sido alertada del suceso a las 11.16 horas y ha enviado al lugar al equipo médico de guardia de Valcarlos. El herido ha sido evacuado a un centro hospitalario francés en ambulancia.



La Policía Foral en el lugar en el que se ha producido el accidente.